



## 私たちがリネンの配送・回収をしています



# 営業部リネン課



営業部 部長  
鈴木重利

営業部リネン課は、以前は部長と主任の上長2人体制でしたが、昨年9月から新たに課長と係長の役職ができて、組織体制が整い業務の効率化が進んでいます。ありがたいことに取引企業様の増加に伴い、リネン課の人数も増えています。人数が増えても、お客様のご要望に速く的確にお応え出来るように、サービス面の強化を図っています。ハード面に

きましては、まもなく新工場が稼働することにより、トラックの駐車スペースの拡大や荷物の積み込みの効率化がアップするため、よりスムーズに業務が行えるようになります。リネン課の仕事は、お客様と直接対面をする仕事ですので、ひとりひとりが会社の顔となっていることを心に留めて、より良いサービスの提供に皆で尽力いたします。

## 関連会社情報

### ディーキャリア大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスに通所されている方に聞きました

### ディーキャリアを利用するきっかけ

<input type="checkbox"/> 自己理解を深めたい	<input type="checkbox"/> コミュニケーションスキルを身につけたい
<input type="checkbox"/> 自分にあった仕事を見つけたい	<input type="checkbox"/> 今まで上手くいかなかった理由を知りたい
<input type="checkbox"/> 自分の苦手や得意を知りたい	<input type="checkbox"/> 仕事で自分が困りごとになることを知りたい
<input type="checkbox"/> 自分の困りごとへの対処法を知りたい	<input type="checkbox"/> 仕事での指示内容の理解が出来るようになりたい
<input type="checkbox"/> ストレスの対処法を知りたい	<input type="checkbox"/> 感情のコントロールが出来るようになりたい
<input type="checkbox"/> 生活リズムを整えたい	<input type="checkbox"/> 体調を整える方法を知りたい
<input type="checkbox"/> メンタルを整える方法を知りたい	<input type="checkbox"/> 上手くいかない理由が分からない
<input type="checkbox"/> パソコンスキル高めたい	<input type="checkbox"/> 体力がないから、体力をつけたい
<input type="checkbox"/> 他者との交流を持ちたい	<input type="checkbox"/> 無理なく働きたい

上記項目に当てはまる方、また気になることがある方はお気軽にご連絡ください。

### ディーキャリア大分オフィスとは？

大分市指定の就労移行支援事業所。大人の発達障害に特化したコンテンツで、長期的な就業に向けたサポートを行なっています。  
サービス管理責任者  
大分県大分市中央町の枳屋7階にあります。



サービス管理責任者  
仲村 勇

私たちに お気軽に  
お問い合わせください



TEL 097-536-7010



## 社長のノート

代表取締役社長  
宮迫賢太郎

時代の変化に合わせて、適切な対応をするためには、日頃から情報収集は欠かせません。5月には、リネン業界団体の若手で構成された企画推進委員会による工場見学に行ってきました。見学先は、沖縄県うるま市にある、有限会社ニューラッキーランドリーさんの石川工場です。業務が効率的に行えるように工場内には様々な工夫がなされていました。

工場の入口上部には、大きな扇風機が設置されていました（写真①）。沖縄県は高温多湿なため、工場内の空気が高温にならないように、大きな扇風機から空気が送り込まれ、空調の管理がされていました。シーツ投入機（写真②・③）では、洗濯したシーツを機械に投入する人のペースによってスピードのむらが出やすいのですが、シーツのストック（写真④）がたくさん置けるため、一定のスピードで効率よくシーツが投入されていました。また、機械にはビニールシートが貼られていました（写真⑤）。このビニールシートは機械から出てくる熱風を防ぐための工夫で、機械の前にいる人が熱風に当たらずに作業ができるようにされていました。

今回の工業見学により、工場内の暑さ対策や、効率よく作業ができる工夫など大変参考になりました。自社で取り組めることは積極的に取り組み、より良い職場環境作り、より良い商品・サービスの提供に活かしていきます。



## 社長の近況写真集 結婚20周年編



今年、結婚20周年を迎えるため、記念に家族旅行に行ってきました。宿泊先は別府市のグランヴェルデリゾート。長男と次男は学校の用事があったので、妻と長女と3人の旅行です。当日はとても良い天気、大自然を見ながら温泉に浸かり、バーベキューをして、花火を楽しみ、結婚20周年をお祝いしました。節目の時をまた家族で元気に迎えられるように、日々精進いたします。

①



②



③



④



⑤

代表取締役会長  
宮迫忠三

## Kaicyo History

会長が歩んだ道 vol.68

感謝！父の日にステーキ 編

7月になりました。夏がやってきますね。最近、肝臓の具合が悪くなって、病院で治療を受けています。5月末から6月はじめまで治療のため入院し、今は通院をしながら治療をしています。大好きなお酒も控えています、

薬の影響なのか、扁桃腺の調子が悪くて食欲が減少気味になりました。いつも食べている薄皮饅頭がありますが、あれを食べたらとても甘く感じて、昔は平気で3つ食べていましたが、1つだけでお腹いっぱい。ウエストはあまり変化はありませんが、肩の肉が落ちているようで、一昨年買ったスーツが小さく感じられました。そんな中、6月の父の日に、妻と娘の3人でステーキ屋に行ってきました。この日は、ぺろっと全部いただきました。やっぱり食は元気の源ですね。しっかり食べて元気に過ごしていきたいと思います。（次号につづく）